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P.V de l’Assemblée Générale du 27 août 2022 

Ouverture de l’A.G à 10h26 

Salutations du président et ouverture de l’A.G 

1) Appel des membres 

265 convocations envoyées : 106 présents, 90 excusés, 69 non-excusés (CHF 50.- pour les 
non excusés). Le quorum est à 59. 

Les scrutateurs sont : Etienne Pidoux, Yves Guilloud, Dejan Scepanovic et Thony Perey 

2) Adoption de l’ordre du jour  

L’ordre du jour est accepté à l’unanimité 

3) Adoption du P.V de l’A.G du 28 août 2021 

Le P.V est accepté à l’unanimité 

4) Rapport du président 

Chers membres, chers amis sportifs, 

La saison 2021-2022 s’est bien passée dans l’ensemble, le COVID ayant eu un léger impact 
par rapport à la saison précédente. Nous espérons que la nouvelle saison 2022-2023 se 
déroulera cette fois-ci normalement et sans interruption. 
 
Sportivement, nous avons retrouvé l’élite nationale avec notre 1ère équipe masculine qui a 
rejoint la 1ère ligue nationale après 20 années d’absence. Nous avons également eu nos U16 
garçons qui ont évolué dans le championnat national. Ces deux équipes ayant permis de créer 
le mouvement élite, nous avons labelisé cette élite sous l’appellation USY Bisons. Nos U16 ont 
été très prometteur en se qualifiant pour les ¼ de finale des playoffs, battu par le futur 
champion Vevey-Riviera. Pour une 1ère, c’était très satisfaisant. La 1ère équipe a eu une saison 
bien difficile et a mis un certain temps pour s’adapter à ce nouvel échelon. Malgré ces 
difficultés au niveau de la compétition, le groupe est resté soudé et l’ambiance est restée 
bonne.  
Au niveau de la jeunesse et les tournois pour les minis, nous voyons toujours du progrès dans 
pratiquement toutes les catégories : 

- nos U18 F ont atteint les ¼ finale playoffs  
- nos U14 1 se sont pour un point juste par qualifiés pour les playoffs 
- nos U12 1 ont tout gagné sauf contre l’équipe d’Union Lavaux Riviera 
- les autres équipes minis, U14 F et U16 2 ont eu le plaisir de jouer avec diverses 

fortunes, mais avec un bel esprit, c’est aussi ça le sport. 
 
Le club clôture l’exercice financier avec un léger bénéfice de CHF 440.57.  
Le nombre de licencié a augmenté à 286 (+58). Une croissance de 25% jamais vue depuis que 
le comité a repris en 2013. On se réjouit de la forte augmentation du nombre de filles qui nous 
permet d’avoir un mouvement complet pour la prochaine saison. 
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Les entraîneurs ont pu reprendre le chemin des cours de formation. 

Le travail de fond de notre manager sportif Xavier Favre est très apprécié des entraîneurs. 
Bien que beaucoup mobilisé par les Bisons, il a fait de son mieux pour les soutenir.  

Dans le domaine de la promotion, hormis la Coupe Landolt, nous avons pu organiser tous nos 
événements. Le camp d’entrainement d’octobre, la journée du club qui comprenait le 
concours à 3pts, le tournoi des familles et le traditionnel goûter de Noël. Je profites au 
passage de remercier les maisons Bonotto, Boulangerie des Cygnes et la Fabrique pour leur 
générosité.  Finalement nous avons clôturé la saison avec Le basketathon du 26 juin. 

Au niveau du sponsoring, nous avons heureusement pu obtenir le soutien continu de nos 
fidèles sponsors qui nous a permis de boucler le budget avant le démarrage de la saison. Nos 
besoins financiers sont en augmentations avec l’évolution de nos équipes en élite ainsi que la 
croissance de nos membres, par conséquent du nombre d’équipes. Nous avons donc pris la 
décision de commencer à professionnaliser notre administration en engageant Vincent 
Antopkine à 30% depuis décembre 2021. Sur la lancée il a été aussi décidé qu’on devrait 
engager un 2ème entraîneur professionnel pour la saison 2022-2023 qui prendra la 
responsabilité du mouvement féminin. Il est important de comprendre que le club fait des 
investissements importants pour son avenir afin de pérenniser sa formation et son 
administration. Le bénévolat devenant toujours plus difficile à trouver. Cela va passer par des 
augmentations régulières de cotisations afin de couvrir la charge de nos professionnels.  

Je tiens à remercier chaleureusement le comité, l’équipe des entraineurs et leurs assistants, 
les arbitres et arbitres minis pour leur motivation et leur travail continu durant la saison.  

Merci à tous les parents et bénévoles qui nous ont soutenu tout au long de la saison pour faire 
les OT, les trajets, lavages de maillots et préparer les magnifiques gâteaux ou cakes pour nos 
buvettes. 

La nouvelle commission technique et les entraîneurs ont décerné les coups de cœur 
suivants : 

1) le coup de cœur 1LN : Elesson Mendy 
2) le coup de cœur 3LM : Denis Kiriakopoulos 
3) le coup de cœur U18 F : Marion Henry 
4) le coup de cœur U16 1 : Alexandre Imer 
5) le coup de cœur U16 2 : Arthur Angéloz 
6) le coup de cœur U14 : Alan Harnischberg 
7) le coup de cœur U14 2 : Sébastien Sarmiento 
8) le coup de cœur U14 F : Clémence Jeanneret 
9) le coup de cœur U12 1 : Damien Hofmann 
10) le coup de cœur U12 2 : Eleonor Gallego Galan 
11) le coup de cœur U10 : Ema Jollant 
12) le coup de cœur U6-U8 : Lina Suljic  
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le coup de cœur au niveau coach est décerné à Mirta Kinanga 

Bravo à tous pour votre engagement sans faille et surtout avec la bonne attitude ! 

Pour terminer, voici les événements annoncés pour la nouvelle saison que vous trouverez 
également sur notre site internet : 

7-10 septembre La Coupe Landolt 

Vendredi 7 octobre repas de soutien Bisons (12h) 

Lundi 16 octobre au vendredi 20 octobre camp 

Dimanche 4 décembre journée du club 

Samedi 10 juin soirée de soutien jeunesse et mini 

Samedi 24 juin Basketathon 

5) Lecture des comptes 

La saison se solde par un léger bénéfice de CHF 440.57 (budget CHF 1'026.82). 

Explication des différents comptes, les chiffres sont consolidés par segment (élite, jeunesse, 
mini). Entrée en plus de CHF 20'000.- dont 10'000.- de la commune et 10'000.- du JS pour 
des soutiens liés à la COVID. Dépenses plus importantes sur les équipements (Bisons) et 
défraiements plus important sur la jeunesse. On remarque également que de participer au 
niveau national (1LN et U16) augmentent les charges assez drastiquement. Les frais 
d’inscription étant beaucoup plus élevés que les championnat régionaux ou cantonaux. A 
l’avenir il faut s’attendre à une augmentation du budget, étant donné que nous progressons 
avec notre mouvement. Charge du personnel en augmentation avec un poste à 30% pour le 
secrétariat.  

Charge exploitation en hausse également, car nous avons acquis un 3ème bus et avons dû 
remplacer un bus qui était trop vieux. Nous avons donc 2 Leasing, cependant les véhicules 
sont neufs.  

En général les coûts vont encore augmenter les saisons prochaines et il va être plus difficile 
de clôturer avec des bénéfices ou il faudra trouver des ressources supplémentaires 
(sponsoring, augmentation des cotisations). 

Pas de question sur les comptes. 
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6) Rapport des vérificateurs des comptes 

Yves Guilloud vérificateur lit son rapport 

Les vérificateurs proposent d’accepter les comptes et de donner décharge aux vérificateurs 
et au comité 

Les comptes sont acceptés à l’unanimité et décharge est donnée aux vérificateurs, caissier et 
comité 

7) Adoption des rapports, approbation des comptes et décharge au comité  
 

Tous les rapports sont acceptés à l’unanimité 

8) Nominations des vérificateurs de comptes saison 2022-2023 

Lori Bovard quitte, Yves Guilloud devient rapporteur, donc nous recherchons un suppléant. 

Monsieur Jean-Jacques Favre se propose comme suppléant, merci à lui. 

9) Rapports des entraîneurs 

1LNM (Xavier Favre) 

Cela faisait 20 ans que l’équipe Senior n’avait pas joué au niveau national. Avec tout le travail 
en amont fait depuis ces dernières années par notre cher président et le reste du comité et 
entraîneurs, il était bien temps de reprendre ceci, pour autant qu’il y ait des joueurs motivés. 
Nous avions de la chance de commencer avec une équipe assez hétérogène : jeunes et plus 
âgés, petits et grands, rapides et agiles ou plutôt lents et costauds. D’autant plus que deux 
joueurs de l’extérieur sont arrivés au sein de l’équipe : Chady Mortaguy et Nicolas Fretzios. 
Nos attentes personnelles étaient plutôt grandes, on se voyait déjà en playoff.  

Au lieu de cela, c’était une saison pas facile à gérer. Tout d’abord, il y a eu plusieurs blessures 
dès le début de la saison dont deux joueurs aux genoux, ce qui les a retirés pour toute la 
saison (Tomcho et notre nouvelle recrue Nicolas Fretzios). Les défaites se sont aussi 
enchaînées. Puis il y a eu l’arrivée d’Elesson Mendy, ancien joueur pro, qui a permis de 
remettre le cap sur un bon chemin avec deux victoires clés qui ont remonté un peu le moral 
de chacun. Par la suite, le moral en baisse dû au défaites, les blessures à court ou moyen 
terme, les études ou tout simplement les égos de certains ont fait que l’on s’entrainait à 
chaque entraînement et jouait des matchs avec moins de 10 joueurs. Avec 4 victoires sur 24 
matchs (incluant deux match amicaux), ce fut une première saison très mitigée pour notre 
équipe phare. Pas facile.  

Cependant et avant tout, je suis fier, et j’espère que les autres joueurs également, d’avoir eu 
l’honneur de pouvoir participer en tant que coach durant cette première saison riche en 
expériences des USY Bisons masculin malgré ce classement médiocre dans le championnat. 
Qui sait combien de temps cette équipe va évoluer dans l’histoire comme notre club USY? 
Jusqu’en 2031 ? 2071 ? 2121 ?  
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Je remercie toutes les personnes qui ont participé de près ou de loin à cette équipe : les OTs, 
le comité, les sponsors, la famille, le journal, et les spectateurs.  

U16 Nationaux (Dejan Scepanovic) 

Première saison on U16 national. Nous avons fini 4ème  du premier tour dans le groupe Ouest. 

Ensuite nous avons joué dans le groupe 2 des deux conférences mixer ouest et est et là nous 
avons fini 2ème.  

Après nous avons joué les plays-off en 1/8 contre les tessinois d’Arbedo, puis nous nous 
sommes fait éliminer par les futurs champions suisse Vevey en 1/4 de finale. 

Et pour finir la saison nous sommes partis faire un tournoi à Marseille où nous avons gagné. 

U16 2 (Kim Schmidt) 

Le début de saison a été commencé par Vincent Antopkine. 

Le premier match de l’équipe U16 2 a eu lieu le 02 octobre 2021 contre l’équipe d’Union 
Lavaux Riviera. Ce match c’est terminé sur une défaite avec un écart de 41 points. 

Sur les 9 matchs qui ont suivis celui-ci, 1 a été gagné, ce qui signifie qu’ils ont terminé dernier 
de leur groupe dans la première phase. 

Je suis arrivée pour le premier match le 12 mars 2022, match victorieux pour cette équipe 
suite au score de 98-40. 

D’après les observations que j’ai pu faire ce jour-là (Vincent A. était le coach), j’ai senti une 
très bonne cohésion d’équipe ainsi qu’un soutien entre eux très extraordinaire et j’ai 
également vu la quantité de travail qu’il y avait à faire. Les encouragements qu’ils se 
donnaient, leurs permettaient de continuer à jouer avec fairplay et bienveillance que ce soit 
entre coéquipiers où envers leurs adversaires qui souffraient d’un manque de joueurs. 

Les trois matchs suivant (coacher par moi) se sont tous soldés par une victoire. Je me 
permets de mettre en avant ces trois matchs, car le travail qui a été fournis par chaque 
joueurs lors des entraînements a été assidu et fait avec bonne volonté pour apprendre tout en 
s’amusant. 

Pour chaque entrainement durant la deuxième phase (sans compter les dernières semaines 
où examens, révisions et résultats sont arrivés), la moyenne du nombre de joueurs présents 
est à peu près de 9/10. 

Pour chacun des entrainements donnés le jeudi par moi, la bonne humeur a su régner au 
milieu du nombre de nouvelles informations qu’ils ont dû intégrer rapidement pour devoir 
créer un jeu solide. 

J’ai une forte impression, que les objectifs que je leurs avaient fixés sont atteints pour la 
plupart. Pour donner une idée des objectifs, nous avons « la communication » ; « lecture  
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minimum du jeu » ; « mise en place des différents système appris » ; « passes plus forte et 
plus ferme » ; « jeu collectif » ; « rebonds » ; « défense tout terrain » ; etc… 

Il y a eu un gros travail de leur part à tous pour intégrer les 3 nouveaux systèmes en 
seulement quelques entrainements. C’est aussi là, que leur esprit d’équipe est ressorti, pour 
expliquer ces mises en place de jeu à ceux qui avaient dû mal ou simplement pour les 
nouvelles arrivées. 

Au niveau de la communication, c’est l’objectif qui a eu le plus de mal à prendre sa place. 

Je tiens à relever, les exploits du dernier match face à Nyon où la victoire n’est que d’un 
panier. Ces joueurs ne se sont encore une fois pas laissés déstabilisé par ce qui se passait au 
bord du terrain, et ils n’ont surtout jamais abandonné mais se sont à nouveau soutenu et 
motivé ! 

Mon seul regret dans cette moitié de saison, est l’absence fréquente de tous les parents aux 
matchs de leur enfants. J’estime qu’il est important pour un « adolescent », de pouvoir rendre 
fier ses parents en leur montrant ce qu’il a appris et ce qu’il peut apporter à l’équipe.  

Pour moi, chaque élément qui constitue les U16 2, sont importants, chacun amène un quelque 
chose que personne d’autre ne peut amener. 

En conclusion de ces quelques mois passés avec cette équipe, je suis fier de les avoir menés 
à la 2ème place du classement tout en étant aidé par divers coachs expérimentés. 

Le travail est encore long pour beaucoup d’entre eux mais la motivation qu’ils ont est bien 
plus forte que le découragement de devoir apprendre des choses. 

Tous ont progressé à différent niveau (jeu, caractère, connaissance de son corps, confiance 
en soi, etc) mais tous doivent encore prendre de l’assurance dans les choix qu’ils doivent 
prendre lorsqu’ils sont sur le terrain.  

U14 1  (Adi Sunj) 

L’équipe a montré du caractère, de la combativité, son amitié et son amour du basket. Au 
début de la saison, nous avons eu deux matchs amicaux contre Marin Basket et Pully qui s’est 
soldé par notre victoire. Je voudrais dire que ce match a été premier match de Alan, Masar et 
Jed . Malheureusement au tournoi de début septembre, nous avons eu des équipes très 
compétitives, 3 équipes de Genève et l’équipe de Fribourg Olympic. Malgré une belle victoire 
contre Versoix nous n’avons pas réussi à entrer en deuxième division. La période que cette 
équipe a passée en troisième division a été relativement facile, bien qu’en raison de blessures 
de certains joueurs, cette équipe a réussi à enchainer 11 victoires. Les deux derniers face à 
l’équipe de Nyon pour le placement en deuxième division. En deuxième division nous avons 
été très bons sauf le match contre Veyrier que je considère comme un match difficile. 
Malheureusement, même si nous étions meilleurs, nous n’avons pas eu la chance sportive de 
nous qualifier pour les barrages de première division. Cependant, cette équipe m’a apporté 
beaucoup de joie car elle a montré sa force, son unité et son amitié et c’est aussi un grand 
plaisir en tant qu’entraineur.  
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Des joueurs comme Hamza et Emir, avec leur caractère peuvent renverser le cours du jeu en 
notre faveur avec résultats incroyables. Alan, Miguel, Stefan avec leur combativité et leur 
engagement ont tourné le cours du jeu en notre faveur à plusieurs reprises comme les grands 
joueurs. Yohan, Abu, Fertile, Marko, Jed, Nikita se sont tellement améliorés qu’ils ont pu 
rivaliser avec  des joueurs qui ont beaucoup plus d’expérience. Erduan et Masar qui avaient 
l’habitude de faire des finales avec leur style unique, je ne sais même comment mais ils 
étaient bons, Tarik, qui s’est battu au maximum à chaque match. Pour moi ce sont des 
joueurs qui ont du potentiel et qui continuent à travailler dur et je suis sûr qu’ils peuvent aller 
loin au basket. Je voudrais remercier Zeljko notre cameraman, qui nous a permis de filmer 
tous les matchs, Cvijeta et Emina qui ont fait OT et toujours trouvé une solutions entre elles. 
Famille Harnischberg pour organiser le transport et support pour notre équipe et finalement 
Madame Januzi Vijolica pour bénévolat.  
 

U14 F (Mirta Kinanga) 

Une équipe composée de 27 joueuses à mon arrivée. Et nous avons terminé la saison avec 23 
joueuses.  

J’ai eu l’occasion de revenir au sein du club pour donner un coup de main fin novembre 2021 
et finalement j’ai eu ce rôle de coach de fil en aiguille début décembre 2021. 

Avant que je reprenne cette équipe U14 féminine en tant que coach. Les filles ont évolué dans 
le groupe U14 F AVB. Lors de ce premier tour, elles ont joué 7 matchs et on fait 2 victoires et 5 
défaites. Elles ont terminé 6ème sur 8.  

Lorsque j’ai repris le coaching et l’équipe. Les filles ont changé de groupe pour le deuxième 
tour et ont joué dans le groupe B.  Pendant ce deuxième tour, nous avons eu l’occasion de 
jouer 8 matchs. Nous avons eu 7 victoires et 1 défaite en pratique. Cependant, nous avons 
rencontré un incident qui n’a pas été relevé à l’instant T. C’est après deux semaines suite à un  

 

message de Xavier que j’ai eu l’annonce d’un forfait. Un forfait dû au jeu d’une joueuses hors 
catégorie. Je tiens à préciser que lorsque j’ai repris l’équipe tout était clair au niveau des 
licences et au niveau des joueuses qui pouvaient jouer. A ce moment-là, j’avais la notion que 
nous avions la présence d’une U16 qui s’entrainait avec nous car elle ne pouvait pas évoluer 
en U18. 

Pour en revenir à ce deuxième tour, nous l’avons donc terminé avec 5 victoires et 2 défaites 
ce qui nous a valu la 2ème place sur le classement de 5 équipes.  

Les filles étaient contentes et fière de leur saison, mais reste triste d’avoir échappé à la 
première place.  

Selon les dires de Cristela, la saison avait bien commencé. Mais celle-ci s’est améliorée 
lorsque tu as repris l’équipe en main et que tu as instauré de la discipline et des règles. Et cela 
a permis aux filles d’avancer tout au long de la saison. Et que même si nous n’avons pas 
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obtenu le résultat voulu. Les filles sont arrivées 2ème avec du plaisir à jouer et c’est un très 
beau résultat face au premier tour. 

RETOUR INDIVIDUEL DES JOUEUSES SUR LA SAISON  

Suite au retour des filles, chacune a eu l’occasion de me faire un retour personnel et 
individuel. 

De manière générale, les filles ont dit avoir eu du plaisir à être coaché par nous. Certaines ont 
relevé le fait qu’elles se sont améliorées depuis mon retour. Elles trouvent que depuis mon 
retour elles étaient plus disciplinées, motivées et investies. Elles sont toute satisfaite de leur 
saison. 

RETOUR COACH 

Pour ma part, j’ai eu du plaisir à revenir sachant que lors de cette saison j’ai eu l’occasion de 
retrouver les joueuses qui faisaient partie de la première équipe féminine que j’ai eu l’occasion 
de coacher il y a de cela 4 ans.  

Cette saison était quand même spécial car j’étais venue pour donner un coup de main et au 
final j’étais la coach de l’équipe. 

U12 1 (Etienne Pidoux) 

2021-2022 fût la dernière saison Mini pour nos jeunes basketteurs qui attaque avec 
engouement et motivation un vrai championnat jeunesse. 

J’ai eu le plaisir lors de mes dernières saisons de garder mon noyau de jeune qui ont 
énormément plaisir à évoluer ensemble en y ajoutant lors du dernier exercice quelque bon 
voir excellent élément qui ont permis de compléter le groupe.  

3 entrainements par semaine pour de si jeune joueurs ne fût pas de tout repos, mais il en 
fallait plus pour fatiguer ces mordu de la balle orange. Les résultats se sont vus sur le terrain, 1  

 

défaites sur notre vingtaine de match joué (championnat et amical confondu). Nous avons 
réussi à mettre Yverdon sur la carte du Mini-Basket Romand et je souhaite la même réussite 
aux futurs jeunes talents de l’USY. La philosophie du club met un point d’exclamation sur la 
formation et l’apprentissage du basket à notre jeunesse Yverdonnoise, ayant commencé en 
U7 et attaquant aujourd’hui ma première saison U14 (soit ma 7ème année) avec globalement le  

même effectif qu’au début, je peux dire que ma mission au sein du mini-basket de l’USY fût 
une grande réussite.   

Je rajouterai pour finir ces lignes, un immense remerciement a Dwayne et aux parents qui 
complètent l’équipe sans qui la réussite de ce groupe n’aurait pas été la même. 

Pas de rapport pour les u14 2 

Pas de rapport pour U18 F 
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10) Renouvellement comité 

Xavier Favre quitte le comité et rejoint la commission technique. Merci à lui pour sa 
contribution appréciée ces dernières saisons.  

Les 5 autres membres restent :  

Olivier Schott, Président  

Pascal Yerly, Vice-président  

Dwayne Toyloy, Responsable Mini  

Vincent Antopkine, Responsable administratif 

Fonome Dieng, membre 

Proposition adoptée à l’unanimité 

11) Catégories d’âges et cotisations saison 2022-2023 

Catégories et cotisations restent inchangé pour cette saison. 

12) Budget saison 2022-2023  

Augmentation conséquente aussi bien sur des charges et des recettes, on cherche encore 
CHF 10’ 000.-(sponsors) pour boucler le budget. Tâche plus compliquée que les dernières 
années. 

Charge en augmentation avec l’engagement d’un 2ème manager sportif à 50% et augmentation 
du responsable administratif à 40%. La charge salariale passe à CHF 110'000.- soit le 1/3 du 
budget. 

Pas de question 

 

13) Propositions cotisations saison 2023-2024 

Proposition augmentation des cotisations de 10% pour la saison 23/24 afin de permettre de 
couvrir la charge salariale des nos collaborateurs. Comme expliqué lors de chaque A.G, 
professionnaliser devient nécessaire pour pérenniser le fonctionnement du plus ancien club 
de notre pays. L’investissement dans les formateurs et l’administration devient une priorité. Il 
faut donc s’attendre à ce que cela se poursuive dans le temps, par conséquent d’autres 
augmentation auront lieu dans le temps.  

Devenir un centre de formation est un objectif qui demande des exigences autant techniques 
que financière.   

Adopté à l’unanimité 

14) Modification article 9 des statuts  
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Modification des statuts, concernant les lettres de sorties. 

Complément de l’article est le suivant : 

a) à l’expiration de validité (30 juin) est libre si lettre de sortie reçue avant le 15 juin 

b) après le 15 juin avec l’accord des deux clubs. 

Adopté à l’unanimité 

15) Recherche de membres pour soutenir les différentes commissions 

Proposition de parent référent par équipe mini. Tâche organisation principalement 
déplacement match, maillots, etc. 

16) Propositions individuelles 

Pas de proposition individuelle 

17) Remarques et divers  

Aucune remarque ou divers 

 

La séance est levée à 11h56. 
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